

Villa Macaré - Martinique - Anses d'Arlet



A partir de 200.0 € / nuit - 2 chambre(s) - 2 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Située dans la magnifique commune des Anses d'arlet au sud de la Martinique, cette charmante villa de 2 chambres avec piscine est sécurisée par un portail et une clôture.

Pour accéder à la villa depuis le parking (2 places) nous avons choisis de passer par l'extérieur du côté de la magnifique piscine. Vous pouvez profiter quelques instants de la vue sur mer autour de la piscine de 7*3m traitée au sel.

Ouverte sur l'extérieur, vous pourrez accéder à la cuisine équipée et le salon dans le même espace. Que vous soyez dans la cuisine ou dans les deux fauteuils, vous pourrez regarder le programme canal que vous souhaitez.

Besoin de vous débarbouiller ? Vous trouverez un WC avec un lavabo proche de la cuisine et de la porte d'entrée.

De part et d'autre du salon vous trouverez les deux chambres climatisées aménagée avec un lit king size, d'un petit bureau, d'une armoire et d'une salle de bain attenante avec WC et douche à l'italienne. Les deux espaces de vie donnent une vue sur la piscine et la terrasse. Un canapé-lit peut servir de lit pour un enfant.

La villa est très bien située dans un village de pêcheurs. Le matin, vous trouverez une voiture qui sert des viennoiseries et du pains frais. De la villa, vous pourrez guetter l'arrivée des pêcheurs et y acheter du poisson frais.

Pour les randonneurs à la recherche d'aventures, un petit sentier en bord de mer vous mènera à dlo ferré, un bassin d'eau chaude et un spot photos.

Sur la route pour aller vers petites anse vous trouverez une superette pour acheter quelques produits.

Le long de la plage vous avez le choix entre tous les restaurants locaux pour déjeuner.

A 15 minutes en voiture environs se trouve la plage de Grande Anse idéale pour les activités et nager avec les tortues.

Located in the beautiful town of Anses d'arlet in the south of Martinique, this charming 2 bedroom villa with pool is secured by a gate and a fence.

To access the villa from the parking lot (2 places) we chose to pass by the outside on the side of the magnificent pool. You can enjoy a few moments of the sea view around the pool of 7*3m treated with salt.

Open to the outside, you will be able to access the equipped kitchen and the living room in the same space. Whether you are in the kitchen or in the two armchairs, you can watch the channel program you want.

Need to wash up? You will find a toilet with a sink near the kitchen and the entrance door.

On either side of the living room you will find the two air-conditioned bedrooms with a king size bed, a small desk, a wardrobe and an adjoining bathroom with toilet and walk-in shower. Both living areas overlook the pool and terrace. A sofa bed can be used as a bed for a child.

The villa is very well located in a fishing village. In the morning you will find a car serving fresh bread and pastries. From the villa you can watch for the arrival of the fishermen and buy fresh fish.

For adventure seekers, there is a small path by the sea that leads to dlo ferré, a hot water pool and a photo spot.

On the way to the small cove you will find a supermarket to buy some products.

Along the beach you have the choice between all the local restaurants for lunch.

About 15 minutes by car is the beach of Grande Anse ideal for activities and swimming with the turtles.

Caractéristiques / Features

🏠 130 m2 / 👤 4 voyageur(s) / 🛏 2 chambre(s) / 💧 2 sdb

Equipements / Equipment



Barbecue



Climatisation



Fer à repasser



Four



Lave Vaisselle



Linge de maison



Lit bébé



Machine à laver



Machine expresso



Micro-ondes



Parking



Sèche cheveux



Wifi



Cafetière à filtre



Piscine



TV

Vue m

Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com